

Die Verwaltung legte den Jahresbericht über die Beschlussausführung 2010 gemäß der Vorlage zur Einladung vor.

Herr Knülle fragte zur DS-Nr. 10/0175 (Erstellung eines Logos für den Integrationsrat) den aktuellen Sachstand ab.

Herr Parpart führte hierzu aus, dass die ehem. Vorsitzende Frau Montexier mit allen weiterführenden Schulen in Sankt Augustin Kontakt aufgenommen hat. Es hat eine positive Rückmeldung von der Hauptsschule Niederpleis gegeben. Nach Kontaktaufnahme und Informationsaustausch werden von der HS Niederpleis in den nächsten Monaten im Kunstunterricht Entwürfe für ein entsprechendes Logo erarbeitet. Die Entwürfe sollen dann im Integrationsrat vorgestellt werden und dann darüber beraten werden, wie mit den Entwürfen weiter verfahren wird.

Herr Knülle fragte zu DS-Nr. 10/0289 (Einrichtung einer zweisprachigen Seite für den Integrationsrat auf der Internetseite der Stadt Sankt Augustin) an, ob der neu geplante Internetauftritt der Stadt Sankt Augustin ebenfalls mehrsprachig erfolgen soll.

Herr Lübken sagte zu, die entsprechende Antwort der Verwaltung mit der Niederschrift zu erteilen.

Antwort des Pressesprechers der Stadt Sankt Augustin:

Es ist grundsätzlich nicht beabsichtigt, den neuen Internetauftritt der Stadt Sankt Augustin mehrsprachig zu führen. Die englischsprachige Seite des Integrationsrates soll selbstverständlich beibehalten werden.

Weitere Wortmeldungen zum Jahresbericht über die Beschlussausführung 2010 haben nicht vorgelegen.

Die Mitglieder des Integrationsrates des Rates der Stadt Sankt Augustin haben den Jahresbericht über die Beschlussausführung 2010